
 

機械システム工学科 学科ＯＧとの女子懇談会 
 

 

2013 年度から 3 回目を数えました。 

いずれも参加者からは好評です。 

今後もＯＧと女子学生のつながりに期待します。 

 

≪目的≫ 

理系の仕事には女性の進出が少ないイメージがあり、 

女性からの情報が得にくいかと思われます。 

実際に理系の職場で働くＯＧの方から直接お話しを聞くことで、 

不安や疑問をなくして、就職までの大学生活を有意義なものにしてもらう。 

 

女性ならでは、の話は少ないようですが、 

何より大切なのは、「働く女性からの話を直接聞ける」ことだと思います。 

 

≪会の雰囲気≫ 

参加者は、ＯＧ、在学生、学科事務員、いずれも女性。 

（在学生には、これから就活がはじまる学部３回生や修士１回生、 

就職が決まった学部４回生や修士２回生の参加もあります。） 

先生の参加はありません。 

少人数で、思ったことを遠慮なく聞ける雰囲気です。 

お茶とお菓子を用意しています。 

 

≪これまでの質問内容≫ 

・研究室について 

・企業説明会について 

・インターンシップについて 

・就活本について 

・資格は持っている方が有利？ 

・英語力に自信がないのですが･･ 

・職場環境について 

・女子で困ったこと、よかったこと 

・一般職（女性）との垣根はある？ 

・大学の教科書は仕事でも使う？ 

など 


